

~国東小だより~



ひがしっ子

第4号

令和5年6月13日

保護者の皆様、地域の皆様には、本校の教育活動への変わらぬ御支援と御協力をいただき、大変ありがとうございます。梅雨の時期となりましたが、お天気のよい日の昼休みには、子どもたちの明るい声が校庭から聞こえてきます。これからも、一日一日を大切にしながら、前期前半のまとめに向けて子どもたちへの指導・支援を行ってまいります。

お子さんが元気に登校できますよう、引き続き御家庭での健康管理をお願いいたします。

☆5/23(火) 食育の授業 6年牛「朝食のはたらき」





栄養教諭の先生から、 「朝食のはたらき」につ いて教えていただきま した。掲示資料を準備し てくださり、大変わかり やすく教えていただき ました。

☆5/23(火) エキスパートティーチャーによる体育の出前授業 5年生

5 年生が、「走る運動」の動き の基礎をエキスパートティーチャーに教えていただきました。 児童は真剣な態度で授業に臨んでいました。秋にも指導をしていただく予定です。





音楽鑑賞会







☆修学旅行に行ってきました☆

5/30・31 に、6 年生が福島県会津若松市方面への修学旅行に行ってきました。天候にも恵まれ、予定通りに2日間の日程を終えることができました。修学旅行を通して学んだことを、これからの学校生活に生かしてほしいと思います。









(鶴ヶ城の見学)

(赤べこの絵付け体験)

(飯盛山の見学)

プ<u>ール清掃</u>

6/8(木)に、5・6 年生がプール清掃を行いました。事前に職員で 清掃しましたが、子どもたちが高学年らしく、一生懸命に取り組んで くれたおかげで、更衣室やトイレ、通路も含めて、とてもきれいになり ました。進んで働く姿は大変立派でした。さすが、国分寺東小の 5・6 年生です。



グリーンタイム





今年度は業間の時間に「グリーンタイム」を週1回設けています。 「学校の環境を自分たちできれいにしよう」という気持ちをもって、 学年ごとに分担された場所の除草に取り組んでいます。

小中一貫教育について 小中一貫の日 ~職員研修~

5/24(水)に国分寺中・国分寺小・国分寺東小の教職員合同の研修会を実施しました。この研修会の目的は、国分寺中学校区の小中一貫教育をさらに推進することです。全体会の後、4 つの部会(学習指導部会・児童生徒指導部会・健康安全指導部会・地域連携部会)に分かれて、今年度の具体的な取組について話合いをした後、それぞれの部会の取組について全体で共有しました。

